

publicidad

Adaptado a mi dispositivo

¿Con qué servicio y a qué precio? ¿y las coberturas?

Con cuotas

Actualizado: 15:09 Hrs.



La Voz de Almería.es Almería

Líderes en comunicación | Jueves, 28 de Noviembre de 2013

La Voz de Almería

LEE LA VOZ DE ALMERIA

Suscripción on-line

APP: iPhone-Ipad / Android

Portada

Home Almería Ciudades Empresas Vivir Esquelas Guía del Ocio Deportes Fotos Vídeos

SEI3 Almería Hoy por Hoy [12.00 h]

Club de la Voz Opinión Suscriptores Tienda Publicidad Especiales Almerienses por el mundo Recetas PequeAlmería Motor Contacto

Canales **La Voz de Almería** U.D.Almería Pádel Mascotas Mi Boda en Almería Fotos Antiguas Mujeres Almerienses Agricultura 2000

Municipal »

« volver

La capital elegida con otros 16 municipios en España para fomentar la conciliación

Se trata de un proyecto del Instituto de la Mujer que busca generar buenas prácticas en la materia

Lola González [28/11/2013 - 15:09]



Carolina Lafita, concejal de Políticas de Igualdad [La Voz]

El Ayuntamiento de Almería ha sido uno de los 15 municipios elegidos por el Instituto de la Mujer para participar en el proyecto entre España y Noruega denominada como 'Equilibrio-Balance: por una conciliación corresponsable' que pretende fomentar medidas para la conciliación en España.

El ente almeriense está acompañado en este proyecto por Madrid, Majadahonda (Madrid), Cádiz, Jaén, Candeleda (Ávila), Torrepacheco (Murcia), Cambre (A Coruña), Verín (Orense) Vilagarcía de Arousa (Pontevedra), Barakaldo (Vizcaya), Mérida (Badajoz), Pedro Muñoz (Ciudad Real), Cabezón de la Sal (Cantabria) e Ibiza (Baleares). Por parte de Noruega participarán las municipalidades de Kristiansand y Hamar.

Convocatoria

Según explica la concejal de Políticas de Igualdad, Carolina Lafita, que ayer se encontraba en Madrid precisamente en varios talleres sobre este proyecto, que fueron un total de 130 los municipios que presentaron a la convocatoria y que "es todo un orgullo" que hayan elegido Almería.

Explica que el ente municipal presentó un proyecto que pretende transmitir a la ciudadanía la necesidad de potenciar la concienciación de la vida familiar y laboral, un plan para el que el Ayuntamiento tiene en mente desde un taller de intercambio de tareas a varias campañas de sensibilización y visualización de esta conciliación.

Los criterios seguidos por el Instituto de la Mujer para la elección de los municipios estaba vinculado al número de habitantes, que el número de menores de tres años sea superior a la media de la tasa nacional, y la calidad del proyecto presentado.

La ayuda que se presta por parte del Gobierno para realizar este plan de fomento de la conciliación consiste, fundamentalmente, en la asistencia técnica para realizar el estudio de necesidades de la ciudad y la elaboración del propio plan, siguiendo por supuesto los planteamientos presentados por el Ayuntamiento en el proyecto.

Desarrollo

Esta asistencia técnica tendrá tres fases: diagnóstico de la situación, elaboración del plan de conciliación con una perspectiva integral y aplicación y seguimiento del mismo.

Hazte socio de elClub de la Voz

Lo más leído

Patrocinado por



- ▶ Embajador de Almería. Christian Bale promociona la localidad en un video
- ▶ La nieve y la lluvia traen el invierno a la provincia
- ▶ Cajamar aprueba hoy la constitución de su nuevo Banco Cooperativo
- ▶ Los camareros pueden ser obligados a hacer camas o servir de pinches
- ▶ "Colombine debería estudiarse en las escuelas"

En las ondas »

Radio online

- SER ALMERIA [88.8 FM]
- Ser Levante [91.8 FM]
- Ser Poniente [89.2 FM]
- Ser Roquetas [99.0 FM]
- Carrusel Almería [88.2 FM]
- 40 Almería [101.8 FM]
- 40 Indalo [104.3 FM]
- 40 Poniente [100.4 FM]
- Máxima Almería [98.1 FM]
- Radiolé Poniente [87.7 FM]
- Radiolé Almería [88.2 FM]
- Dial Almería [96.2 FM]
- M80 Almería [90.8 FM]

La Voz de Almería Promociones



Restaurante Pizzeria El Triunfo
Especialidad en pizzas caseras, pescado fresco del día de la bahía de Almería, carnes a la brasa y repostería casera



Addingestión
Consigue 1 mes gratis de Servicios de Asesoramiento Contable y Fiscal

¡descubrelas!

El proyecto contará con la participación de los agentes sociales locales (sindicatos y empresas) y de entidades educativas y ciudadanas. Se contempla la posibilidad de, además del apoyo técnico, proporcionar apoyo económico para aquellas medidas de mayor interés o carácter innovador y que se consideren relevantes como buenas prácticas exportables.

publicidad

Coches De Segunda Mano

Canalcar.es/Coches_Segunda_Mano

+250 Coches en Liquidacion No te lo pierdas, Entra Ya!



Copyright © 2012, La Voz de Almería.  Participa [Contacto](#) [Quiero contratar publicidad](#) [Politica de Privacidad](#) [Condiciones Generales de Uso](#)



Desarrollado por: ILEA GESTIÓN 